

## Buka Rakornas IMM, Muhadjir Berharap IMM Terus Perkuat Nasionalisme

Jum'at, 05-07-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, PEKANBARU** – Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) sebagai eksponen mahasiswa di ortom Muhammadiyah harus terus perkuat rasa nasionalisme terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Hal itu disampaikan Muhadjir Effendy, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) saat membuka Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) IMM, pada Kamis (4/7/2019) di Auditorium Kampus Universitas Muhammadiyah Riau.

“Saya berharap dengan diadakannya Rakornas Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) kali ini bisa meningkatkan rasa nasionalisme terhadap NKRI sesuai dengan tema "Mempersatukan Indonesia”,” ujar Muhadjir.

Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Bidang Pendidikan Tinggi, Penelitian dan Pengembangan itu berharap Rakornas IMM kali ini bisa menghasilkan keputusan dan sumbangsih yang baik kedepannya bagi bangsa dan negara.

Selain membuka Rakornas, Muhadjir juga memberikan kuliah umum didepan peserta Rakornas IMM mengajak kader IMM untuk mewujudkan bangsa dan negara yang kuat ditengah persaingan global yang terus berkembang.

Dalam kesempatan itu pula, Muhadjir meminta kepada kader-kader IMM harus memiliki pribadi intelek, artinya tidak mudah latah menuding sesame umat hanya karena perbedaan politik. Muhadjir

Mendikbud juga memuji tema Rakornas IMM “mempersatukan Indonesia”. Tema ini dinilai penting ditengah kondisi politik Indonesia, khususnya pasca Pilpres yang sudah seharusnya kembali bersatu membangun Indonesia.

Pembukaan Rakornas IMM turut dihadiri sejumlah tokoh diantaranya Syamsuar (Gubernur Riau), Muhammad Nazir (Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Riau), Rudianto (Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Riau), Rusidi Ruslan (Ketua Bawaslu Riau) dan Mubarak (Rektor Universitas Muhammadiyah Riau) serta Organisasi Kepemudaan se-Riau.

Rakornas yang akan berlangsung dari tanggal 3-6 Juli 2019 melibatkan Dewan Pimpinan Daerah (DPD) IMM se-Indonesia. **(Andi)**

**Sumber: Maizul Hadinas (DPD IMM Riau)**